

Großzügigkeit Spende an den Patenverein Kinderlachen

Das Team der SparkassenVersicherung in Wolfach und die Sparkasse Wolfach spenden zusammen 2.000 EUR für den Patenverein Kinderlachen e.V.

Bereits zum zweiten Mal lud Philipp Heizmann (Leiter der Geschäftsstelle Wolfach der Sparkassenversicherung) am „Schmutzige Dunschdig“ in die Wolfacher Geschäftsstelle der Sparkassenversicherung ein. Bei guten Gesprächen und noch besserer Stimmung wurde das aufgestellte Spendensparschwein von den Besuchern prall gefüllt. Die Sparkasse Wolfach rundete im Nachgang diese Geldspenden großzügig auf 2.000 EUR auf.

Die Spende an den Patenverein Kinderlachen e.V. soll dazu beitragen, das Leben benachteiligter Kinder zu verbessern, ihre Zukunftsaussichten zu erhöhen und vielleicht das eine oder andere Kinderlachen mehr zu erzeugen. Was gibt es schöneres als lachende Kinder?

Der Erfolg der Spendenaktion zeigt die bemerkenswerte Solidarität und Großzügigkeit der närrischen Besucher der Wolfacher Fasnet. Die Organisatoren und Teilnehmer haben mit ihren Geldspenden ein starkes Zeichen gesetzt und gezeigt, wie gemeinsame Anstrengungen das Leben von Kindern in Not verbessern können. Im Vergleich zum Vorjahr konnte der Spendenbetrag um 500 EUR gesteigert werden.

Wir möchten allen, die zu diesem erfolgreichen Ergebnis beigetragen haben, unseren herzlichen Dank aussprechen.



Bilduntertext: v.l.n.r. Das Team der SV Geschäftsstelle Wolfach: Michael Lehmann, Daniela Duffner, Katrin Spathelf, Andrea Schätzle mit ihrem Leiter Philipp Heizmann (1.v.r.) übergeben gemeinsam mit Alexander Thau (Vorstand der Sparkasse Wolfach (3.v.r.) die Spende an Tina Gabelmann (2.v.r.) vom Patenverein Kinderlachen e.V.